
EMail an einen Freund am 05.04.2016

Lieber . . . , 

vielen Dank für Deine Mail! 

. . . 

Die Gesetzesbrecherin Merkel und die Brüsseler Ignoranten wie Juncker und Schulz sind doch 
grandios gescheitert. Wie kann man diese Luschen los werden? Ich glaube Männer wie De Gaulle, 
Helmut Schmidt und Helmut Kohl hätten Europa nicht so in die Scheißgass geführt, wo man bei Er
dogan betteln muss. 

Man hätte den Assad von Anfang an kurz und klein schlagen sollen und zwar mit den Armeen Eu
ropas und ohne die Amerikaner. In drei Wochen hätte man das erledigen können. Mit dem hundert
fach stärkeren Hitler ist man doch auch fertig geworden. Was wäre uns und Syrien alles erspart ge
blieben! Die Yeziden würden noch leben und Palmyra wäre unversehrt. Aber Deutschland und Eu
ropa ist durch einen falsch verstandenen Pazifismus paralysiert. 

Merkel tut jetzt genau das Gegenteil ihrer "Willkommenskultur", aber ohne ihren Irrweg einzuge
stehen. Aber man wird diese Irre nicht los. Das einzige, was man tun kann, ist die AfD zu wählen. 
Ich hoffe wie Du, dass sich die AfD als seriöse Partei erweist und die ganze linke Medienbande Lü
gen straft. Ich habe auch deswegen die Mitgliedschaft beantragt (eine Entscheidung habe ich noch 
nicht), um vielleicht einen winzigen Beitrag zur Seriosität zu leisten. 

Liebe Grüße 
Hans 


